

AWNI

Babinsa Kemtuk Gresi Menerangi Siswa SD YPK Dengan Materi Wawasan Kebangsaan

Dony Numberi - PAPUA.AWNI.OR.ID

May 28, 2024 - 16:39



Sentani - Meningkatkan pengetahuan dan cinta tanah air kepada generasi muda bangsa, Babinsa Koramil 1701-14/Kemtuk Gresi Sertu Bohri rahman mengajarkan materi wawasan kebangsaan kepada siswa-siswi SD YPK di

Kampung Merem, Distrik Kemtuk Gresi, Kabupaten Jayapura, Papua, Selasa (28/05/2023).

Pelajaran wawasan kebangsaan dapat membantu generasi muda mengetahui tentang sejarah dan budaya negaranya, menghargai perbedaan, serta mengembangkan sikap nasionalisme. Guna mewujudkan bangsa yang kuat, rukun bersatu, berdaya saing tinggi, dan sejahtera.

Dalam arahnya, Babinsa Sertu Bohri Rahman menjelaskan betapa pentingnya meningkatkan wawasan kebangsaan bagi generasi penerus bangsa sejak dini. Babinsa menjelaskan supaya terus memupuk semangat nasionalisme, sikap bela negara, rasa cinta tanah air dan menjaga persatuan dan kesatuan.

"Di era sekarang ini, kebanyakan para siswa-siswi banyak yang kurang paham dengan pengetahuan tentang bangsa dan negara sendiri. Maka diperlukan pemahaman akan wawasan nusantara. Wawasan nusantara merupakan cara pandang bangsa terhadap diri dan lingkungannya dengan tujuan menjaga kesatuan dan persatuan, serta keutuhan bangsa Indonesia," jelasnya.

Saya berharap siswa-siswi bisa menjaga nama baik sekolah, dan selalu taat kepada guru. Karena kita bisa berhasil, semuanya dari didikan orang tua dan guru di sekolah. Melalui belajar, kita dapat mengeksplorasi minat dan bakat tersebut, mengasah keterampilan, dan mencapai potensi penuh yang kita miliki.

"Materi pelajaran wawasan kebangsaan harus dikuasai oleh siswa dan di terapkan di kehidupan sehari-hari. Untuk itu saya mengajak adik-adik harus bisa menanamkan jati diri sebagai seorang pelajar yang mempunyai cita-cita ke depan," imbuhnya.

Sementara itu, Kepala sekolah SD YPK merem Leonard Waisima, S.Sos,S.PD mengucapkan banyak terima kasih kepada Babinsa yang sudah memberikan pengetahuan wawasan kebangsaan kepada siswa siswi kami.

"Belajar adalah kewajiban bagi setiap manusia, karena berguna untuk meningkatkan potensi diri. Di era yang terus berkembang ini, pendidikan menjadi kunci utama untuk mencapai kesuksesan dan mewujudkan masa depan yang cerah," ucapnya.

Pelajaran wawasan kebangsaan akan membantu generasi muda mengetahui tentang sejarah dan budaya untuk menjaga persatuan dan kesatuan keberagaman suku, ras, bahasa, agama, dan adat istiadat. Maka diperlukan pemahaman akan wawasan nusantara demi menjaga kesatuan dan persatuan, serta keutuhan bangsa Indonesia, tutupnya. (Redaksi Papua).